



PAROISSE SAINT JEAN & SAINTE GERMAINE DE CACHAN

38 avenue Dumotel 94230 CACHAN

Tel/Fax : 01 46 65 13 74

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

JOURNEE DE LA PAROLE

Une journée sur la Parole est une chance qui nous est donnée de partager ensemble cette richesse immense contenue dans la Bible. Nous ne le dirons jamais assez, la Bible est une bibliothèque. Personne ne peut prétendre dire avoir déjà découvert toutes les richesses de la Parole contenues dans cette bibliothèque de la foi. L'Eglise nous propose différents lieux et méthodes pour nous aider à nous réapproprier cet héritage de notre foi en tenant compte des milieux et des cultures. C'est dans le souci de communion que j'ai accepté de vous parler de quelques lieux de la Parole dans l'Eglise qui est au Congo, mon pays. Je m'arrêterai à quelques-uns :

- Les homélies des prêtres et les commentaires des laïcs pendant la célébration de la liturgie sans prêtre constituent le lieu important de la proclamation de la Parole. Habités par le souci de toucher l'âme du négro-africain, les ouvriers de la Bonne Nouvelle se laissent inspirer par la palabre africaine. Par des proverbes et des contes tirés de la sagesse du milieu, ils œuvrent à la consolidation de la communion et au renforcement de la vie dans la communauté, car en effet la palabre africaine veille à ce qu'une parole dite dans la communauté ne soit pas productrice de mort,

mais de vie. Ce qui rejoint l'inspiration fondamentale du négro-africain à savoir le renforcement de la vie.

- Les communautés ecclésiales vivantes de base (CEVB), ces communautés à taille humaine constituent l'option pastorale préférentielle de l'épiscopat congolais pour partager et annoncer la Bonne Nouvelle. Une fois par semaine, les chrétiens se réunissent dans des domiciles privés ou dans des chapelles des quartiers pour partager l'évangile ainsi que les joies et les difficultés des chrétiens du même quartier. Ces rencontres sont dirigées par des responsables chrétiens laïcs. Avec elles, la paroisse n'est plus la structure primaire de la pastorale. La vie chrétienne naît et s'organise dans la CEVB. La présence du prêtre à ces rencontres ne lui donne pas le droit de la présider. Même s'il a été invité pour répondre à certaines questions, il ne peut en aucun cas remplacer le président qui est un laïc.

- La catéchèse elle aussi obéit à la même logique que les deux précédents points, tout comme les chants. Cependant beaucoup reste encore à faire. Il nous faut pour cela beaucoup de créativité et d'inventivité. Je vous souhaite une bonne journée de réflexion et je reste à votre disposition pour ceux qui veulent découvrir davantage l'Eglise qui est au Congo.

Père Roger Djop

Messe avec imposition des Cendres

Mercredi 25 février 09
à 15h30 à St Jean et
à 20h30 à Ste Germaine

Lancement de la campagne du denier de l'Eglise

7 et 8 février 09

Voir au verso

Journée de la Parole

C'est aujourd'hui, le dimanche 8 février.

12h30 : repas partagé à St Jean, dès 14h : différents ateliers sur la Parole.

Nous vous attendons, venez nombreux !

Messes : samedi 18h30 St Jean ; dimanche 10h45 Ste Germaine ; lundi 19h Ste Germaine, jeudi 19h St Jean, vendredi 9h Ste Germaine

Accueil à Sainte Germaine, 38 avenue Dumotel : lundi et mardi de 16h30 à 19h, mercredi, jeudi et vendredi de 17h à 19h
jeudi et samedi de 10h à 12h

Permanence téléphonique : du mardi au vendredi de 8h à 12h, au 01 46 65 13 74

Père Marc LULLE 01 46 65 13 74

Campagne du denier de l'Eglise

Chaque année, les paroisses sollicitent les catholiques pour la collecte du Denier afin que notre Eglise soit en capacité de vivre sa mission. La collecte du Denier est essentielle car, contrairement aux idées reçues, l'Eglise ne reçoit ni aide ni subvention de l'Etat ou du Vatican. C'est dire si la collecte du Denier est vitale. Les sommes perçues sont destinées à verser une rémunération juste aux prêtres, aux animateurs en pastorale, aux diacres, aux séminaristes, et aux salariés qui sont engagés au service de la mission de l'Eglise du Val-de-Marne.

C'est notre devoir de chrétien baptisé de contribuer au Denier de l'Eglise car c'est le seul moyen de faire vivre cette Eglise qui accompagne tous les catholiques sans distinction.

Merci d'avance à chacune et chacun d'entre vous.

Service évangélique des malades

Le SEM est une présence d'Eglise auprès des personnes âgées, isolées, malades ou handicapées. C'est une équipe de chrétiens envoyés par l'Eglise : prêtres, laïcs, religieux ou diacres, soucieux de répondre à l'appel du Christ « J'étais malade et vous m'avez visité ».

La visite étant la première mission du SEM, c'est dans un esprit de compassion et d'écoute que les membres s'engagent à : visiter toute personne qui fera appel ou sera signalée, prier seul ou en équipe pour les personnes malades et avec celles qui le désirent, partager en équipe la parole de Dieu, chercher par un accompagnement humain à aider chacun à garder sa dignité d'homme et de femme, témoigner de l'Evangile en mettant en pratique la Parole de Jésus « ce que j'ai fait pour vous, faites-le vous aussi ». Pour tout contact, s'adresser à l'accueil de la paroisse.

Adalbert Bilai Ambeme

Rassemblement diocésain

« Prendre soin »

A l'occasion du dimanche de la Santé, Mgr Santier, le père Jean-Noël Bezançon, la Pastorale de la Santé et Lourdes Cancer Espérance vous invitent à ce rassemblement sur le thème

« Prendre soin »

dimanche 15 février de 14h à 18h

à Notre Dame de Créteil.

Contact : Odile Hourcade au 01.48.80.02.36 ou ohourcad@free.fr

Pèlerinage à Lourdes

La Paroisse Notre Dame de la Merci et la Paroisse Notre Dame de l'Assomption de Rungis participent au pèlerinage diocésain à Lourdes du jeudi soir 23 avril au lundi matin 27 avril 2009. Un départ de Fresnes est envisagé. Réunion d'information mardi 3 mars à Notre-Dame de la Merci à Fresnes.

Pour plus d'infos : 01 45 17 24 08 ou pelerinages@eveche-creteil.cef.fr

Retraite presbytérale

Du 8 février au soir au 13 février 2009, les prêtres de notre diocèse partent en retraite presbytérale à l'Abbaye du Mont des Cats. La retraite aura pour thème « La fidélité du disciple est la passion de l'Apôtre » et sera prêchée par Monseigneur Marcel Perrier, évêque émérite de Pamiers. Le père Marc Lulle participera à la retraite.

Un grand « Merci »

Nous remercions **Hélène Paolacci** qui a contribué, lors de sa présence dans notre paroisse, à la qualité de notre prière. Elle est membre de la fraternité passionniste.

Nous lui souhaitons bonne route dans sa nouvelle vie professionnelle aux Pays-Bas.

ainsi que **Geneviève Gaudron** qui a été membre de l'EAP et accompagnatrice de catéchumènes et responsable du catéchuménat. Geneviève a aussi soutenu les groupes bibliques de la paroisse. Bonne continuation à Geneviève avec Olivier à Savigny-sur-Orge.

Toute notre reconnaissance à chacune, nous confions leurs projets à notre Seigneur Jésus Christ.

Père Marc Lulle

Soirée-débat

« Charité, solidarité, humanitaire : à quoi servent les religions ? » Soirée organisée par le groupe interreligieux de Fontenay s/Bois, **mercredi 11 février à 20h30** à la Maison du Citoyen (16 rue du R. P. Aubry) à Fontenay. Contact : 01 48 08 36 55

Nos joies, nos peines

Baptêmes : Kilany RAMSAHAI le 7 février

Funérailles : Madeleine CAILLAUD le 4 février
Yvette CADICIO le 4 février
Alain RAGEAU le 5 février
Raymonde AUGROT le 6 février

CALENDRIER

Semaine du 9 au 13 Février

Vendredi 13 Février 20h30

Lundi 16 Février 20h30

Jeudi 19 Février 20h30

St Jean

St Jean

St Jean

Retraite presbytérale des prêtres du diocèse

Assemblée de prière avec les catéchumènes

Néophytat

Catéchuménat 1ere année